
・出前講座を受けて思ったことは、「議員さん
は大変だ」ということです。理由は、子育てを
しているパパも、あちこち地方に行かないと
いけないし、災害が起きた時はその地方の
ためにしないといけないことを考えて、行動し
なければいけないからです。

・説明もとても分かりやすく、議員の仕事や
内容をすみからすみまで教えてくれて、とて
もためになりました。

議員出前講座 児童感想

・議員さんはいろいろな場所へ出かけたり、
話し合いをしたりと、大変なんだなと思いました。

・どうして議員になったのかを聞くと、大分を変え
るためだと言っていて、かっこよかったです。

・あと６年で、投票できるようになるので、今日の
ことをきっかけに、政治についてもっと学んでいき
たいです。

・今日の話をきいて、議員は大変だけれど、
すごくやりがいのある仕事だということが分
かりました。

・私が質問した、どんな思いで仕事に取り組
んでいますかに、森さんはこうこたえてくれま
した。「『ずっとこの町に住んでいたい』とたく
さんの人が思えるように仕事をする」と、「み
んなのために『今』がんばらなければならな
い」この２つの思いを持ち、仕事をしているこ
とを知り、たくさんの人のことを思って、活動
していると学びました。
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・（私は当日欠席でしたが）私が一番出前講座で
したかった質問は、「議員のみなさんは、どんな
日本を作っていきたいですか？」という質問でし
た。でも、行けなかったので悲しかったです。

・「川の駅」は、野菜などがたくさん集まっていま
すか、という質問をみんなが聞いてくれました。に
ぎわっていると知ってよかったです。


